

Editorial

El sistema general de salud está en una profunda crisis tanto financiera como estructural.

Seguramente vendrán cambios significativos, de los cuales las autoridades nacionales ya han comenzado a mandar señales.

La odontología no está exenta de ellos y debemos prepararnos para insertarnos al nuevo sistema, no esperemos una tarea simple o sencilla. Deberemos trabajar apuntando a una superación constante en lo profesional e interrelacionados con los demás odontólogos de la comunidad.

La realidad laboral de estos días no es fácil y el futuro es un poco incierto, como consecuencia de la mayor oferta de profesionales nuevos y la distribución de los mismos no adecuada a las necesidades de atención, como también a la disminución de los presupuestos destinados a la salud; pero estamos seguros que la única manera de dignificar las condiciones de trabajo es mantenernos unidos, con convicciones sólidas y apuntando a la solidaridad profesional.

Por ello y para ello estamos trabajando, tenemos que ser una alternativa válida y así no quedar al margen, estar preparados para mantener las fuentes de trabajo. Pensar en el conjunto y no individualmente, estar atentos y creativos para poder dar batalla, ofreciendo servicios competitivos y confiables; entender que las empresas intermediarias no funcionan si no hay profesionales que trabajen para ellos, comprender que el bien máspreciado de un servicio odontológico somos nosotros mismos y eso lo tenemos que hacer valer y la mejor forma es la conjunta a través de las instituciones que nos agrupan.

El camino a recorrer es largo y seguramente surgirán dificultades, pero con el aporte de todos estamos seguros de poderlo superar. Por suerte la S.O.L.P. no está sola, estos conceptos son la base de un proyecto conjunto que comienza a caminar, prueba de ello es el acuerdo firmado con F.O.P.B.A. basado y destinado exclusivamente a mejorar las condiciones laborales en un clima de cordialidad y mutuo respeto institucional. Este acuerdo que sin duda nos dá más fuerza y homogeneidad se logra superando no pocos obstáculos pero apostando al futuro con un objetivo común.

COMISION DIRECTIVA

A nuestros lectores

La constante evolución que durante estos últimos años han tenido, tanto las técnicas como los materiales odontológicos, adecuándose al vertiginoso avance de los conocimientos, plantea un permanente desafío a la capacitación. Cambios conceptuales, metodológicos, apertura a una nueva dimensión en los campos del diagnóstico, prevención, y tratamiento de las enfermedades y por sobre todo, un concepto dinámico, definido y determinante en el logro y mantenimiento de la salud del sistema, en cada una de sus partes pero sobre todo en su conjunto como unidad estructural y funcional obligar a la actualización constante.

La odontología integral es una realidad de hoy que se proyecta al futuro. Y ese futuro es el gran reto que nos plantea la profesión. ¿Cómo insertarse en él, reflejando la experiencia del pasado y asimilando la investigación, las novedades y adelantos del presente, para una mejor atención de nuestros pacientes? Esta es la motivación que nos mueve, en la edición de la revista de la SOLP. Acercar al colega las novedades, experiencias e investigación en las distintas áreas del conocimiento odontológico, de una forma directa, práctica y amena.

Es un camino al que hace años se encuentra abocada esta revista y que hoy, con el invaluable aporte de distinguidos colegas del país y del extranjero, pretende transitar con la jerarquía y el rigor científico que el colega y la Institución esperan.

Dr. Roberto H. Chaves